
Comunicado dos Serviços de Saúde, de 26 de Março de 2025 

 

8.ª Reunião Plenária do 6.º Conselho para os Assuntos Médicos e 

sessão de partilha do espírito das “Duas Sessões” 

 

Realizou-se, nos últimos dias, a 8.ª reunião plenária do 6.º Conselho para os 

Assuntos Médicos (adiante designado por “Conselho”), presidida pelo presidente do 

Conselho, Lo Iek Long, na qual foi apresentado o conteúdo da construção da plataforma 

de informações dos serviços médicos e divulgado aos membros do Conselho o espírito 

das “Duas sessões”. Foram convidados mais de 60 representantes das associações 

médicas de Macau para estarem presentes na reunião. 

 

Vong Hin Fai, deputado de Macau à Assembleia Popular Nacional (APN) e 

membro do Conselho, partilhou o apoio e as expectativas do Governo Central em 

relação a Macau, bem como relatou a situação do exercício das funções dos deputados 

de Macau à APN. A sua partilha inclui o Relatório de Trabalho do Governo, o espírito 

dos importantes discursos do secretário-geral do Comité Central do Partido Comunista 

da China, Xi Jinping, e do vice-primeiro-ministro, Ding Xuexiang, entre outros. Referiu 

também que os 12 deputados de Macau à APN apresentaram 107 sugestões em torno 

da construção do País e do desenvolvimento de Macau, cujo conteúdo abrange o 

enriquecimento das medidas de cooperação económica e comercial entre a China e os 

Países de Língua Portuguesa, a promoção da legislação coordenada entre Hengqin e 

Macau, a promoção da articulação das regras industriais e dos mecanismos da zona de 

cooperação em Hengqin, a optimização da política de “gestão separada” de Hengqin, 

bem como a aperfeiçoamento da política de deslocação de talentos desportivos do 

Interior da China a Macau, entre outros. 

 

Li Pengbin, membro de Macau no Comité Nacional da Conferência Consultiva 

Política do Povo Chinês (CCPPC) e membro do Conselho, partilhou as seis medidas 

importantes na área da saúde referidas no Relatório de Trabalho do Governo: 1. 

Aprofundar a reforma do hospital público, elevar a eficiência operacional e a qualidade 

dos serviços; 2. Optimizar a alocação de recursos médicos, aliviar a distribuição 

desequilibrada dos recursos; 3. Optimizar as políticas de aquisição colectiva de 

medicamentos, reduzir os preços dos medicamentos e elevar a qualidade; 4. Promover 



o desenvolvimento da transmissão e inovação da medicina tradicional chinesa, 

concretizar a modernização e a internacionalização; 5. Reforçar a construção do sistema 

de prevenção e controlo de doenças, elevar o nível dos serviços de saúde pública; 6. 

Promover a reforma do método de pagamento baseado em DRG (diagnosis related 

groups), assegurar o uso racional dos fundos de seguros de saúde. Além disso, sugeriu 

o aperfeiçoamento do mecanismo de passagem transfronteiriça e bidireccional da 

Grande Baía, a fim de satisfazer as necessidades de emergência médica dos residentes. 

 

Lo Iek Long, membro de Macau no Comité Nacional da CCPPC e presidente do 

Conselho, referiu na sua intervenção que é importante transformar o espírito das “Duas 

Sessões” em acções concretas. Os Serviços de Saúde, em conjugação com as Linhas de 

Acção Governativa do Chefe do Executivo e os conceitos governativos da Secretária 

para os Assuntos Sociais e Cultura, irão implementar o espírito das “Duas Sessões” nos 

diversos trabalhos de saúde, incluindo o desenvolvimento económico, a melhoria do 

bem-estar da população e a interligação interna e externa, bem como a integração na 

conjuntura do desenvolvimento nacional, a promoção da construção da zona de 

cooperação em Hengqin e o aprofundamento do intercâmbio e cooperação 

internacionais. 

 

Durante a sessão de discussão interactiva, os membros presentes afirmaram que 

sentiram a importância dada pelo País à área de saúde, tendo concordado unanimemente 

que, no futuro, os trabalhos prioritários serão a construção de Macau saudável e a 

optimização dos serviços de saúde locais. Os membros sugeriram a cooperação activa 

com as instituições médicas da Grande Baía, no sentido de proporcionar aos jovens 

profissionais de saúde de Macau formação de alta qualidade e oportunidades de 

trabalho, contribuindo para a integração de Macau na conjuntura do desenvolvimento 

nacional. 

 

Lai Kun Hou, chefe substituto da Divisão de Licenciamento para o Exercício de 

Actividades de Saúde dos Serviços de Saúde, apresentou, na reunião, o conteúdo da 

criação da plataforma de informações dos serviços médicos, tendo os membros 

presentes do Conselho e o sector reconhecido a concepção da plataforma, considerando 

que através da plataforma unificada oficial, por um lado, pode assegurar a exactidão 

das informações médicas, alargar os canais de divulgação e promoção do sector e, por 

outro lado, permitir que os utentes obtenham as informações dos cuidados de saúde, 



para que possam fazer uma melhor escolha no tratamento médico. Os participantes 

também apresentaram opiniões e sugestões construtivas sobre a elaboração da tabela de 

preços, a exibição das informações básicas dos profissionais de saúde e as disposições 

de divulgação das qualificações de outras regiões. 

 

1. Realização da 8.ª Reunião Plenária do 6.º Conselho para os Assuntos Médicos e da 

sessão de partilha do espírito das “Duas Sessões” 

 

2. Realização da 8.ª Reunião Plenária do 6.º Conselho para os Assuntos Médicos e da 

sessão de partilha do espírito das “Duas Sessões” 



3. Vong Hin Fai, deputado de Macau à APN e membro do Conselho, partilhou o 

espírito das “Duas Sessões” 

 

 

4. Li Pengbin, membro de Macau no Comité Nacional da CCPPC e membro do 

Conselho, partilhou o espírito das “Duas Sessões” 

 



5. Lo Iek Long, membro de Macau no Comité Nacional da CCPPC e presidente do 

Conselho, partilhou o espírito das “Duas Sessões” 

 

6. Chang Tou, membro do Conselho, apresentou as suas opiniões em relação ao 

espírito das “Duas Sessões” 

 

 



7. Lin Wei, membro do Conselho, apresentou as suas opiniões sobre a plataforma de 

informações dos serviços médicos 

 

8. Wong Keong, presidente da Associação de Obstetrícia e Ginecologia de Macau, 

apresentou as suas opiniões sobre a plataforma de informações dos serviços 

médicos 

 


